



# 真心



令和7年2月10日  
樋川小学校 No15  
文責 岩網清美

## 学校教育目標 自ら考え主体的に行動し、共に伸びる樋川っ子～「成長・感謝・希望」の1年～

しんしんと降る雪。

学校の周りも一面銀世界です。そんな休日明けの今朝、5年生・6年生が早く登校し、全校児童のために、滑って転ばないようにと玄関周りを中心雪かきをしてくれました。早起きして、寒い中率先して雪かきをしてくれた5年生・6年生の皆さん、ありがとうございます。高学年らしい立派な姿です！雪かきだけではありません。今日行われた「六年生を送る会」の全校合唱のステージ準備等についても、指示を出さなくて率先して動く姿が見られました。そんな高学年の姿を見ている下級生も、自分がいつか高学年になった時、こうした全校児童のために、学校のためにと、率先して活躍する姿を見せてくれることでしょう。頼もしい限りです。

学校周辺の通学路を除雪してくださる地域の方々もおいでます。寒さが厳しい中、子どもたちの安心安全のために、誠にありがとうございます。おかげで、地域の方々にも温かく見守られ、樋川っ子はのびのびすくすく育っています。

玄関前のプランタには、寒さにも負けずビオラの花が美しく咲いています。土の中からぱくぱく芽を出している球根もあります。

『梅は寒苦を経て清香をひらく』という句があります。梅の花のかぐわしい香りも、美しい姿も、厳しい冬を耐えてこそ。人もまた、苦しい経験を積むことで素晴らしい人間になるのだという意味だそうです。梅は百花の先駆けと呼ばれるように、厳しい寒さの中、一番初めに花を咲かせます。一日一日を大切にして、希望の「春」を迎えていたいですね。



## 【予告】今週、避難訓練を行います

今週のどこかで行います。つまり、具体的な日時は予告しません。放送をよく聞いて、自分で避難する訓練ということになります。1年間の避難訓練のまとめでもあります。今回は火災想定の訓練です。

避難するときの約束は「お」「は」「し」「も」です。もう一つ、追加して、(災害場所に)ちかづかないの「ち」です。

冷静に訓練を重ねながら、どんな災害がいつどんな場所で起こるとも、危険を察知し回避する術を、子どもたちは身につけていかなければなりません。訓練当日、落ち着いて行動してほしいと思います。



## インフルエンザに警戒を！

新聞等では罹患者は減っているとあります、町内においては増加傾向にあるそうです。ご家庭でも引き続き、手洗い・うがいの励行、換気等を心がけてくださいますようお願いします。手洗いうがいの習慣は、風邪予防だけではなく、感染症全体の予防にもつながっていく大切なものです。



## 卒業まであと…

6年教室で目に留まった「卒業まであと〇日」のカウントダウンシート。今日は、何と22日になるそうです！在校生はそれより2日しか長くないですから、「あと24日」ということになります。光陰矢のごとし！！

